



頑張れ中学3年生、試練の高校入試

校長 小島 士郎

1月末から始まった私立高校入学試験・合格発表も終わり、3月2日・3日は多くの中学校3年生にとって、最大の山場である公立高校入試が行われます。幸いに、県内のコロナ感染者数が昨日1年1ヶ月ぶりに100名を下回るなど改善傾向にありますが、決して油断せずこれまで義務教育の9年間で学んだことをすべて出すつもりで、最後の1分まで粘り強くベストを尽くして下さい。保護者はもちろん、芦花部小中の下級生や先生方も3年生のことを心から応援しています。
きばりんしよれ、芦花部っ子

桜満開 歩こう会 全員完歩



2月4日(土)、歩こう会で秋名の桜並木を見に行きました。ヒカンザクラが咲き誇る中、およそ6kmの山道を、小学1年生から中学3年生まで全員が完歩しました。

また、秋名からの帰り道、芦花部集落の方々が昨年秋に植えてくださった菜の花畑の前を通りました。およそ200mに渡って咲いた菜の花を見ながら、とても気持ちよく歩くことができました。奄美の自然を五感で感じながら、楽しいひとときが過ごせました。



授業参観・学級PTA・子育て講座

2月17日(金)の授業参観と学級PTAは、多くの参加をいただき、ありがとうございました。子育て講座も2年ぶり開催し、講師の徳田淳子先生から「アンガーマネージメント」、「マインドフルネス」、「子どもの話を聴く(受容傾聴の会話)」、「しつけの7か条」など、子育て中の親が今日から実践できるような話を、先生自身の体験をふまえて分かりやすく教えていただきました。御多忙中、本当にありがとうございました。



ジャガイモ、たくさん穫れたよ



2月22日(水)、中学校の「総合的な学習の時間」で、ジャガイモの収穫をしました。たくさんのジャガイモが収穫できて子供たちも喜んでいました。栽培活動を通して、農作物を作ることの苦労や喜びを味わうことは食の大切さや自らの食生活について考える貴重な機会となり、将来の生きていく土台となるものです。ジャガイモは持ち帰らせましたので、家庭でも話題にいただければ幸いです。

出前授業 田中一村美術館 有川幸輝先生

田中一村美術館の学芸専門委員有川幸輝先生に依頼し、中学生を対象に田中一村の絵のレプリカを鑑賞して物語を作る学習を行いました。生徒は絵の題材である植物や岩・アカショウビンなどに注目し、それぞれ自由に物語を作りました。授業後、「一村の作品を、初めてじっくりと見た。」「もっと他の作品も見たい。」などの感想があり、貴重な時間となりました。



英語「話すこと」調査 事前検証

4月18日(火)に新中学3年生を対象に実施予定の全国学習状況調査では、国語、数学、英語の試験が行われます。特に英語では、「話すこと」に関する調査があり、今回本校が全国の中から抽出校となり、タブレット端末を使用し事前検証を行いました。今回の経験を活かし、当日は円滑に試験が行われることと、子どもたちが実力を発揮してくれることを期待しています。



3月行事について お知らせ

- 3月10日(金)はお別れ遠足で「カヌー」に乗りますので着替えやバスタオル等の他、お弁当の準備をお願いします。下校バスは、16:00学校発です。
- 3月14日(火)の卒業式は、開式9:30、閉式10:40予定です。式後には写真撮影があります。在校生も全員参加です。特に、小学生は制服の上着などを忘れないようにしてください。保護者や祖父母、兄弟姉妹なども参加できます。下校バスは、11:30学校発です。
- 3月24日(金)は修了式・離任式(11:15~11:45予定)です。下校バスは、11:50学校発です。